

Reconoce solidaridad del pueblo cubano embajador de Rusia en la isla



La Habana, 3 abr (RHC-PL) El embajador de Rusia en Cuba, Mikhail Kamynin, reconoció la solidaridad de los cubanos con las autoridades y el pueblo ruso, en momentos de gran tensión internacional y ante los últimos acontecimientos que enlutaron al gigante euroasiático.

Kamynin expresó, en entrevista concedida a la agencia rusa Sputnik, que el incendio ocurrido hace unos días en la ciudad de Kémerovo fue una gran tragedia para Rusia, 'y estoy seguro que para sus amigos entre los cuales siempre está y estará Cuba'.

'En esos días demostraron una vez más que los cubanos percibieron esta tragedia como suya y lo testimonia la enorme cantidad de personas que visitaron la embajada para expresar su solidaridad y firmar el libro de condolencia, así como a través de correos electrónicos, cartas, y llamadas telefónicas, explicó el diplomático.

El embajador de Rusia en Cuba expresó, a través de Sputnik, 'un agradecimiento especial para la dirección política cubana que también demostró sus sentimientos de apoyo

y de solidaridad'.

Refiriéndose a la reciente crisis generada por Estados Unidos y sus aliados europeos de la OTAN referente a las acusaciones contra Rusia de una supuesta implicación en el intento de envenenamiento de un exagente ruso y su hija en la capital británica, Kamynin expresó su agradecimiento por el apoyo político expresado por el gobierno de Cuba.

El diplomático ruso lamentó que muchas fuerzas en el mundo, sobre todo Estados Unidos, no quieran ver a Rusia como un Estado fuerte, firme, con un papel relevante en las relaciones internacionales y por ello están creando diferentes motivos para culpar a su país sin ningún fundamento', enfatizó.

'Hoy en día el mundo tiene muchos retos y nosotros podemos enfrentarlos solamente uniendo esfuerzos, desarrollando la cooperación, respetando las normas del Derecho Internacional y de la Carta de la ONU', enfatizó el diplomático ruso.

También alabó las históricas y excelentes relaciones estratégicas entre Cuba y Rusia, las cuales se seguirán desarrollando, y consideró que el nuevo mandato del presidente Vladimir Putin ayudará a fortalecer a Rusia, contribuirá a ser más relevante el papel de mi país en la palestra internacional y todo eso ayudará a fortalecer las posiciones de los aliados y los amigos más cercanos de Moscú'.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/159038-reconoce-solidaridad-del-pueblo-cubano-embajador-de-rusia-en-la-isla>



Radio Habana Cuba